

東風 HARUKAZE

新宮東中CSだより



令和5年6月9日 NO.3

新宮町立新宮東中学校

校長 藤田 勉



生徒数 456名

1年生	2年生	3年生
163名	145名	148名

笑顔あふれる体育会学習でした

リーダー達が4月のうちから準備に取り掛かり、5月1日(月)のブロック結団式から本格的に始まった体育会学習でした。

5月12日(金)、18日(木)には、生徒たちが頑張っている姿を保護者の方に見ていただくこと、体育会学習参観を実施しました。



【3年生の参観の様子】

1年生：90名、2年生：69名、3年生：58名の保護者に参観いただきました。

そして、5月20日(土)、新宮東中学校 第5回体育会を実施しました。

開会式では、各ブロック長たちが、これまでの学習の集大成として、生徒全員で、この体育会を成功させようと、想いを込めた選手宣誓で、みんなの気持ちを一つにしてくれました。



【選手宣誓の様子】

【選手宣誓の言葉】

私たち東中生一同は、「昨日の自分を超越する」を合言葉に、どんなときも認め合い、支え合って、今日を迎えました。

練習では、全員が笑顔で、誰一人取り残さず、自分と仲間のために、全力で取り組んできました。「もっとこうしておけば」と苦悩したこともありましたが、それも今となっては大切な思い出です。誰もが、今日までの経験がこの先の人生で大切なものになると気づいています。今年は約3年ぶりに保護者や地域の方々へ声を出してお互いに応援しあう姿を見ていただけます。体育会の全ての場面で、私たち新宮東中生としての矜持と成長を全力でお見せします。私たちは、全力で競技に参加し、応援で仲間を鼓舞し、東中らしさを全力で発揮します。体育会スローガン「皆駕(かいか)～超えろ！昨日の自分！～」を掲げ、日頃の感謝を胸に、福岡一、いや日本一の体育会にすることを、ここに誓います。

競技中は、声を出しての応援ができたこともあり、仲間を励ます姿、喜び合う姿、称え合う姿に溢れ、活気に満ちていました。

そして、閉会式では、体育委員長の竹井さんが、ただ楽しただけでなく、昨日の自分を超越することができた成長の手応えを感じ、全校生徒への感謝の気持ちを伝え、感動的に締めくくってくれました。

取組期間、生徒たちを家庭・地域で支えていただきありがとうございました。これからもよろしくお願いします。

地域の皆様へ

本年度の体育会におきましても、ご来賓をはじめとした地域の皆様へのご案内は最小限にさせていただきました。これは、新型コロナウイルス感染症が法律上5類になったとはいうものの、依然として感染は心配な状況であることからとった措置となります。ご理解の程、よろしくお願いいたします。

部活動の地域移行 Part4

6月13日(火)の糟屋区陸上競技大会からはじまり、17,18及び24,25の土日のいずれかに、糟屋区中体連大会が行われます。本校生徒も大会に向け頑張っています。応援、よろしくお願いします。

なお、本町の地域移行に向けた動きは、現在、まだ準備中です。もうしばらくお待ちください。

Q 地域移行が進んでいるところはあるの？

令和5年2月の県部活動セミナーで、県内で先行的に研究実践している市町の報告がありましたので、紹介します。

■宗像市の実践

- 地域クラブと市内中学校が連携
- 軟式野球とバスケットボールをモデル競技として実施
- 既存の地域クラブに、市内中学校から、希望者が参加
- 地域クラブが運営主体、クラブ費を徴収

■宇美町の実践

- 運営を業務委託(NPO法人ふみの里スポーツクラブ)
- 男子ソフトテニス部や女子ソフトテニス部で実施
- 指導者を、土日に1~2名配置
- 平日は学校部活動、土日及び休日を地域クラブとして実施 ※土日はいずれかで実施

宗像市の実践では、部員不足の学校や地域クラブの練習場所の問題などが解消された成果があったそうです。宇美町の実践では、専門の指導者の指導により生徒の意欲の高まりなどの成果があったそうです。

6・7月の主な行事(予定)



6 / 13 (火)	糟屋区陸上競技大会
17 (土)	中体連糟屋区大会 (~25日)
20 (火)	福岡県学力調査 (1,2年)
22 (木)	PTA 運営委員会
7 / 3 (月)	交通安全指導
8 (土)	土曜授業 (1,2年: 授業参観、3年: 第1回進路説明会)
12 (水)	校区いじめゼロサミット
20 (木)	1学期終業式